
 

令和６年度福島県環境創造センターイベント企画運営業務に係る 

公募型プロポーザルに係る質問への回答について 

 

 

【質問】今年度開催したイベントの来館者数、各プログラム参加者数及びアンケート結果を

教えてください。 

 

【回答】以下のとおりです。 

 

 令和５年度イベント来館者数及び主なプログラムの参加者数 

 

 

※その他の体験型プログラム等の参加者数は、各イベントチラシの定員を御確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント名 来館者数 
ホールイベント 

（席数 194 席） 

本館・研究棟 

周遊参加者 

センター開所７周年記念イベント(１日目) 1,511 名 166 名(定員 180 名) 開催なし 

センター開所７周年記念イベント(２日目) 1,776 名 188 名(定員 194 名)  開催なし 

科 学 と 環 境 を 学 ぶ イ ベ ン ト ( １ 日 目 ) 1,619 名 180 名(定員 180 名) 開催なし 

科 学 と 環 境 を 学 ぶ イ ベ ン ト ( ２ 日 目 ) 2,278 名 180 名(定員 180 名) 開催なし 

セ ン タ ー 取 組 発 信 イ ベ ン ト 1,511 名 

AM 109 名、PM 117 名 

(定員各 190 名) 
３５６名 

第 ７ 回 環 境 創 造 シ ン ポ ジ ウ ム 1,009 名 
AM 42 名、PM 77 名 

(定員各 194 名) 
開催なし 



 

 令和５年度イベントにかかるアンケート結果 

（センター開所７周年記念イベントから抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

感想回答 

・水素を勉強しながら体験できて楽しかったです 

・元気先生、大人も楽しめました！東大のブースも良かったです 

・大学生がとても詳しく説明してくれて面白かったです 

・展示室の砂や、実際手を動かしてみるものや映像、水素体験が大人も子供も体験できたのは

よかったし学習にもなった 

・福大の体験ブースが分かり易く、身近なものの実験で楽しく出来た 

 

その理由 

・体験できるものが多く楽しめた 

・東大のコーナーで詳しく教えて頂いたおかげで、その後の展示が良く理解できました 

・子供が大好きな元気先生に会えた 

・キッチンカーの出店があり 1日ゆっくり過ごせてよかった 

・普及広告宣伝をもっとしないと届かないと思います 

せっかく楽しいイベントでも知られていないともったいない 

・楽しいイベントで環境問題を知れたから 

 

 

（5）今後「コミュタン福島」や「環境創造センター」で開催してほしいイベントやプログ

ラムはありますか？ 

・子供が元気先生の動画をいつも見ているので又来て欲しいです 

・ごみ減量に特化したイベント 

・自由研究の参考になるもの、東大 CAST さんのワークショップ 

・ごみの量を減らすための取組 

・工作や○○づくりをもっとやって欲しいです 

 

 



 

令和５年度イベントにかかるアンケート結果 

（センター取組発信イベントから抜粋） 

 



 

 

 



 

感想 

・サイエンスショーが面白くて、子供がよく来たがります 

・本館に入っていろんな体験をして楽しかった 

・日頃見られないところが見られてよかった 

研究者さんと話したり、直接質問ができて楽しかったようです 

・研究棟に入れたのが良かった、貴重 

・昆虫好きの息子が最新の顕微鏡で見るミクロの世界に感動していました 

らんま先生の Live もお話が楽しく１時間があっという間でした 

・らんま先生のコーナーでは環境問題ついて改めて考えるきっかけとなった 

リアルラボ潜入では最新の研究が分かり有意義だった 

 

その理由 

・とても勉強になって楽しかったですが、時間が足りず、もっと話が聞きたかった 

・普段、入室できないところを見たのはよかった 

・分かりやすい解説で学校での授業にも役立ちそうだった 

・もっと早く知っていれば、もっと楽しく多く訪れることができたので、もっと外へのア

ピールを 

 

（5）今後「コミュタン福島」や「環境創造センター」で開催してほしいイベントやプログ

ラムはありますか？ 

・潜入おもしろかったです、実際に実験させてほしい 

・また同じようなイベントを行ってほしいです 

・化石、恐竜に関すること 

・二酸化炭素等の排出を減らすためのイベント(どのくらい排出していてどのくらい減らせば

良いのか) 



 

 

 

 

 

 

 



 

その理由 

・見たことのある虫を標本でゆっくり見られた 

・虫の色が綺麗でした、標本を説明する研究員の昆虫愛が感じられました 

・川の実験が楽しかった 

・騒音の大小を、実際に声を出して体験できた 

・立体地図で色々なデータを視覚的に見られて、データのみよりも分かりやすく実感がわきま

した 

・実際の模型を使ってどのように土砂崩れが起こるのか分かって、実感がわいた 

・白衣着で実験することが研究員になれた気分で楽しかった 

・研究棟に入ることができて良かったです 

子供が興味をもっていろいろ聞くことができ良かったです 

・見たことのない生き物を観察できて楽しかったです 

・水質調査だけでなく、勉強方法等、講師の方と様々なお話ができたから 

 

（7）本館や研究棟を周遊するイベントについて、期待する事やご要望がありましたらお聞か

せください 

・他のブースも見てみたいので、またやってほしいです 

・定期的に本館・研究棟を巡るイベントはやってほしい 

・次のブースに移る際に通る部屋などの説明もあると楽しい 

・研究者の熱意や情熱を知るいいイベントでした 

・またこういった機会があれば参加したい 

もう少し時間をかけて回れるといいと思いました 

・子供たちが興味を持てるもの、普段体験しにくいもの 

・いろいろな情報を知ることができて良かったが、全体的に時間が足りないと思います 

・もう少しゆっくり研究内容のポスターを見たかった 


